

Nombre del alumno:

Jackie rashiel Cordova Grajales.

Nombre del profesor:

Ramiro Roblero Morales.

Nombre del trabajo:

Ensayo.

Materia:

Procesos culturales.

Grado:

Sexto cuatrimestre.

Grupo:

"a"

Comitán de Domínguez, Chiagas a 12 de septiembre de 2019.

## INTRODUCCIÓN.

La discriminación es un factor ha provocado desde que personas tengan problemas consigo mismas hasta crear grandes catástrofes y enfrentamientos el mas conocidos de todos es un movimiento que se dio en Chiapas y en este pequeño apartado hablaremos acerca de este tema.

La discriminación es uno de los temas mas importantes de todos los tiempos ya que a ocasionado muchos problemas que puedan atentar la discriminación puede afectar desde una persona hasta un grupo determinados de ellas pero la discriminación no se mide solamente en casos no tan grandes sino que como ya se han mencionado antes se mide en grandes escalas, un caso que es conocido por muchas personas especialmente en la región chiapaneca y se trata del llamado movimiento zapatista.

El movimiento zapatista o (EZLN) ejercito zapatista de liberación nacional que fue una organización que como su nombre lo dice se trato de un movimiento militar encabezado por el denominado comandante Marcos y su seguidores quienes la gran mayoría eran de origen indígenas cuyo objetivo era la obtención y ejecución de la justicia, es decir el trato igualitario de las personas tanto económico como político para tanto los indígenas como para los pobres.

El Ejército Zapatista de Liberación Nacional (EZLN) es una organización políticomilitar, formada mayoritariamente por indígenas de los grupos tzeltal, tzotzil, chol, tojolabal y mam del Estado de Chiapas, cuya existencia se conoció públicamente el primero de enero de 1994 a raíz del levantamiento armado mediante el cual tomó la ciudad de San Cristóbal de Las Casas y las poblaciones de Las Margaritas, Altamirano, Chanal, Ocosingo, Oxchuc, Huixtán, Chalam, Simojovel y San Andrés Larráinzar.

El término levantamiento zapatista es el nombre con que se conoce a una rebelión de 12 días encabezada por el grupo armado Ejército Zapatista de Liberación Nacional, el 1 de enero de 1994 en el estado mexicano de Chiapas, que alcanzó difusión internacional debido a sus demandas de justicia y reivindicación de los derechos de los pueblos indígenas de México y de los pobres.

## **CONCLUSIÍN-**

Para terminar con este pequeño texto queda mencionar que se han hecho muchas rebeliones acerca de la libertad si de la historia hablamos pero esta rebelión se llevo a cabo en el territorio chiapaneco una rebelión por la lucha contra la discriminación en pocas palabras para conseguir la justicia que tanto se desea y por lo que se considera la diferencia de clases en los términos de historia un trato igualitario entre la sociedad asi como en el ámbito de la política y la economía, es acerca de la economía la que mas se remarca para ayuda a los indígenas y a los pobre.